

Ressort: Finanzen

Umfrage: Jeder fünfte Betrieb hat Sepa-Einführung unterschätzt

Berlin, 15.07.2014, 07:07 Uhr

GDN - Jedes fünfte Unternehmen hat den Aufwand zur Sepa-Einführung laut einer Umfrage unterschätzt. Wie "Bild" berichtet, haben 21 Prozent der Unternehmen länger für die Umsetzung des einheitlichen europäischen Zahlungsstandards gebraucht als erwartet.

Für 19 Prozent der Betriebe lagen zudem die Kosten über den geplanten Ausgaben. Ein Drittel der Unternehmen (32 Prozent) begrüßte die Verschiebung des Sepa-Starttermins von Februar auf August dieses Jahres. Das ergab eine Umfrage des Meinungsforschungsinstituts YouGov für die Postbank. Mit Sepa wird in 34 europäischen Staaten der bargeldlose Zahlungsverkehr vereinheitlicht. Unter anderem ersetzt bei Überweisungen ab August der 22-stellige IBAN-Code die bisherige Kontonummer sowie die Bankleitzahl. Für private Bankkunden wird der neue Standard ab Februar 2016 Pflicht.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-37788/umfrage-jeder-fuenfte-betrieb-hat-sepa-einfuehrung-unterschaetzt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com